



Regierungsratsbeschluss vom 28. August 2018

Interpellation Nr. 58 Thomas Gander betreffend Betonboden in der grossen St. Jakobshalle; schriftliche Beantwortung

P185209

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die grosse Arena der St. Jakobshalle war bisher und bleibt weiterhin eine Multifunktions-Halle. Auch wenn sie nach der Sanierung nicht mehr über einen Allzweck-Sportboden verfügt, werden auch künftig sowohl Spitzen- als auch Breitensportveranstaltungen stattfinden können. Der neue Asphaltboden soll in erster Linie einen Event-Betrieb ermöglichen; bei Bedarf wird ein mobiler Sportboden auf dem Asphaltboden verlegt. Alleine die Tatsache, dass die Arena mit einem Asphaltboden versehen wird, ändert den Charakter der Arena nicht.

